



Caiga quien caiga

Por Enrique Campos Menéndez

Nos cuesta escribir este comentario que hasta ayer era algo tan ajeno a nuestras costumbres políticas; aún más, Chile parecía un país exento de esa plaga universal que infecta a los Estados y a las sociedades, trayéndole los más grandes males que de ella se pueden derivar. No vale la pena poner ejemplos, porque la historia universal es testimonio de ello. Comencemos por el principio: la palabra coima de acuerdo a la Real Academia Española en su vigésima segunda edición, la última, publicada en el año 2001, define el término coima de la siguiente manera: "Concubina. Gaje del garito, por el cuidado de prevenir lo necesario para las mesas de juego. Soborno. Dádiva con que se suborna. Casa de..." La definición no puede ser más nefasta; es una palabra horrenda que la Real Academia Española ha introducido con desgano, porque es la suma de vicios de nuestra sociedad. Lo primero que hace el vocablo es desprestigiar en forma vil la relación del hombre con la mujer, que es lo más sublime que debe tener el ser humano; lo segundo, es una artimaña de la mesa de juego; y lo otro, por desgracia, nos toca hoy en nuestro querido Chile, país que

La Prensa
Lunes
26/02/2007

Luisito
Lecuna S.

1 JUNIO 2007

Caiga quien caiga [artículo] Enrique Campos Menéndez

Libros y documentos

AUTORÍA

Campos Menéndez, Enrique, 1914-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Caiga quien caiga [artículo] Enrique Campos Menéndez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)